

Le baptême exprime cette réalité et manifeste notre désir de saisir la main de Jésus et de marcher en nouveauté de vie avec lui. Jésus fait en nous et par nous ce que nous ne pourrions jamais faire de nous-mêmes.

**« Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Christ-Jésus. En effet, la loi de l'esprit de vie en Christ-Jésus m'a affranchi de la loi du péché et de la mort. »**

– Romains 8.1,2

### 3. POURQUOI JÉSUS A-T-IL ÉTÉ BAPTISÉ ?

Souvenons-nous que le baptême ne symbolise pas seulement la mort à une ancienne vie de péché, mais aussi la purification de nos péchés par le sang de Jésus. Lors de la Pentecôte, Pierre exhorta en ces termes ceux qui cherchaient à être libérés de leur culpabilité :

**« Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés. » – Actes 2.38**

Mais, direz-vous, Jésus n'a jamais commis un seul péché (2 Corinthiens 5.21)! Pourquoi donc a-t-il été baptisé ?

**« Alors JÉSUS VINT de la Galilée AU JORDAIN VERS JEAN, POUR ÊTRE BAPTISÉ par lui. Mais Jean s'y opposait en disant : C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi et c'est toi qui viens à moi ! Jésus lui répondit : Laisse faire maintenant, car il est convenable que NOUS ACCOMPLISSIONS AINSI TOUTE JUSTICE. Alors Jean le laissa faire. AUSSITÔT BAPTISÉ, JÉSUS SORTIT DE L'EAU. Et voici : les cieux s'ouvrirent, il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et voici qu'une voix fit entendre des cieux ces paroles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. » – Matthieu 3.13-17**